



# こあら組だより

1歳児 NO.9



平成30年 12月 27日 一ノ門わくわく保育園

気が付けば、あっという間に今年も終わりです。4月の頃の子どもたちを思い返すと、心も体も大きく成長し、お友達の名前を呼び合う姿や、遊びの中で「貸して」「いいよ」など子どもたち同士での簡単な会話をする姿が見られるようになってきました。さて、先日は発表会にお越し頂き、ありがとうございました。大勢のお客さんの前でしたが、大好きなブンバポーンを踊ることができました。いつもと違う雰囲気には驚き、固まってしまう子もいましたが、一つの経験としてまた、来年につながっていくと思います。子どもたちのかわいらしい姿を温かく見守っていただき、ありがとうございました。



## お正月の遊びにもチャレンジ！

最近、子どもたちはカルタ取りを楽しんでいます！初めてした時は“難しいかな？”と思ったのですが、絵札をじっと見て、カルタを取る姿に感動しました。はじめは戸惑う姿が見られましたが、今では“自分で取りたい！”という気持ちが芽生え、真剣な表情の子どもたちです。



## クリスマスお楽しみ会

12月25日にクリスマスお楽しみ会がありました。ジングルベルの曲に合わせて踊っている時に、どこからか“シャンシャン”と鈴の音が聞こえ、“サンタさん”が登場！最初は固まっていた子どもたちもサンタさんからプレゼントをもらい、ハイタッチをして喜んでいました♡給食の特別メニューも美味しそうに食べていました♡



おたんじょうびおめでとう



30日から年末年始のお休みに入ります。新年はまた、元気な子どもたちに会えるのを楽しみにしています。皆様、良いお年をお迎えください。